

「挨拶と笑顔あふれる元気な学校」をめざして
「菅谷中学校の挨拶」

菅谷中学校は、めざす学校像として「挨拶と笑顔あふれる元気な学校」をめざして教育活動を開いています。

そんな中、とても嬉しいことに地域の方々から「菅中の生徒さんは、挨拶をよくしてくれますね」というお話を直接いただきました。

世の中は、コロナのことで何かと暗くなりがちです。そんな中、地域の方と挨拶を交わす中学生の姿は、とても素晴らしい、皆さんを明るくさせてくれます。

これからも、挨拶のできる菅谷中学生をめざしてまいります。

■ 学習の状況
令和2年度は4、5月の臨時休校からはじまり、授業時間の確保が課題となりましたが、土曜授業や長期休業の短縮などにより、年度内に取り組む学習は終えることができました。
しかしながら「理科の近距離で

コロナ対応として、学校生活で気を付けてほしいことを「新しい菅中様式」としてまとめ、生徒・教職員が共通理解のもと、学校生活を送っています。手洗い、マスクの着用、毎朝の検温、換気、教員による毎日の消毒など、学校としてできることを精一杯行っています。

■ 行事での頑張り
令和2年度は、行事の実施に苦しみました。「林間学校（1年）」「社会体験活動（1年）」「菅中祭」「合唱祭」は中止にせざるを得ませんでした。

その中でも、「体育祭」「修学旅行」は内容を何度も見直しして実施できました。

体育祭は種目を大幅に見直し、9月11日の午前中に開催しました。

菅谷中学校は、めざす学校像として「挨拶と笑顔あふれる元気な学校」をめざして教育活動を開いています。

そんな中、とても嬉しいことに地域の方々から「菅中の生徒さんは、挨拶をよくしてくれますね」というお話を直接いただきました。

世の中は、コロナのことで何かと暗くなりがちです。そんな中、地域の方と挨拶を交わす中学生の姿は、とても素晴らしい、皆さんを明るくさせてくれます。

これからも、挨拶のできる菅谷中学生をめざしてまいります。

■ 菅谷中学校の挨拶
令和3年度もコロナの状況を踏まえながら、学校教育としてできることを行つてまいります。

年生の行動がとても素晴らしい、大成功の修学旅行となりました。令和3年度もコロナの状況を踏まえながら、学校教育としてできることを行つてまいります。

た。たくさんの保護者の方に参観していただきました。当日は生徒たちが迫力あるパフォーマンスにより、成功裏に終えることができました。

た。たくさんの保護者の方に参観していただけました。

た。たくさんの保護者の方に参観していただけました。

心も身体もリフレッシュ！
リハビリテーション専門職から
アドバイスを受けてみませんか？

元気な身体づくりを目指した教室「らんらんフィット」と
個別の相談会「リハビリ相談」

長引く自粛生活が影響し、心と身体の機能が低下している可能性があると言われています。教室への参加や個別にアドバイスを受けて、いきいき生活を送りませんか？

申込み・問合せ 地域包括支援センター（長寿生きがい課内）

こちら
地域包括支援センターです
シニアの皆さんの総合相談窓口！
問合せ ☎62-0718

リハビリ相談		個別に相談する
日時	5月25日(火) 13時30分～15時20分 ※3名まで（先着順） 30分毎に受け付けます	
場所	自宅	
対象	おおむね65歳以上で以下に該当する方 ①健康的な身体づくりに取り組みたい方 ②自宅でもできる体操を知りたい方 ③関節など身体の一部に痛みのある方 ④最近、動くことがおっくうに感じる方	
費用	無料	
内容	理学療法士と保健師がご自宅を訪問し、身体の気になる部分の相談や動きを確認します。	
申込み期限	5月18日(火)	

「らんらんフィット」で取り組む「嵐丸くん体操」はテレビ埼玉の報道番組でも紹介されました。



嵐丸カフェ ☎62-0718	
日時	4月13日(火) 10時～12時
場所	ウエルシア嵐山東口店内
参加費	100円
問合せ	一般社団法人プチモンド本社
日時	4月21日(水) 13時30分～15時30分
場所	(社)プチモンド本社
参加費	200円
問合せ	一般社団法人プチモンド

月 日	内 容	講 師
5月7日(金)		
14日(金)		
21日(金)	体力測定	
28日(水)	運動	
6月4日(金)	栄養	
11日(金)	口腔ケア	
18日(金)	認知症予防	
25日(金)	嵐丸くん体操	
7月2日(金)		
9日(金)		
16日(金)		
30日(金)	など	